

RCEME GEMRC

Cplc Mathieu Simard, CD

Après 18 années de bons et loyaux services au sein des Forces Armées Canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cplc Mathieu Simard prendra sa retraite le 22 juin 2022.

Le cplc Mathieu Simard est né à Chicoutimi, au Québec. Il s'est enrôlé dans les FAC en août 2005 à titre de technicien de véhicules dans le Corps du GEMRC. Il a complété sa qualification de métier à Borden, en Ontario à l'École du GEMRC. Suite à sa formation, il fut mutée au 1er Bataillon des Services (1 Bon Svc), à Edmonton, en Alberta, où il a terminé sa formation de niveau de qualification 4. Par la suite, il a été affecté au poste de technicien de 1er ligne au 1 Bon Svc et au 1er Régiment du génie de combat (1 RGC). Suite à sa promotion au grade de cplc, il fut mutée au Régiment Lord Strathcona's Horse Royal Canadian (LdSH(RC)) à titre de commandant adjoint de la section de véhicule type B et petits moteurs. Le cplc Simard travaillera à jusqu'à sa libération.

Une cérémonie de Départ dans la dignité (DDD) aura lieu à un autre temps à Edmonton. Veuillez confirmer votre présence et envoyez des anecdotes, donations, messages, et photos du membre au sgt Robert Broadfoot à Robert.Broadfoot@forces.gc.ca.



MCpl Mathieu Simard, CD

After 18 years of good and loyal service in the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Mathieu Simard will retire on 22 June 2022.

MCpl Mathieu Simard was born in Chicoutimi, Québec. He enrolled in the CAF in August 2005 as a Vehicle Technician in The RCEME Corps. He completed his trade qualification in

Borden, Ontario at the RCEME School. After his training, he was posted to 1 Service Battalion (1 Svc Bn) in Edmonton, Alberta where he completed his level 4 training qualification. From that moment forward, he was posted as a 1st line technician to 1 Svc Bn and 1 Combat Engineer Regiment (1 CER). Following his promotion to MCpl, he was posted to Lord Strathcona's Horse Royal Canadian Regiment (LdSH(RC)) as the B vehicle and small engines Section second in command. MCpl Simard will remain in that section until his release.

A Depart With Dignity (DWD) ceremony will be held at a later date in Edmonton. To confirm your attendance and/or to send messages, donations, and photos, please contact Sgt Robert Broadfoot at Robert.Broadfoot@forces.gc.ca.



Arte et Marte